

RENCONTRE

Des étudiants DRH à la Confédération

Pour la quatrième fois consécutivement, la Confédération a accueilli, le 9 janvier, une centaine d'étudiants (dont 25% d'étrangers) en ressources humaines du Ciffop (Centre interdisciplinaire de formation à la fonction personnel) de l'université Panthéon-Assas (Paris 2). Pour ces futurs responsables RH, qui seront dans le cadre de leur future activité professionnelle appelés à travailler avec des représentants du personnel, le but de cette rencontre était de mieux appréhender le fonctionnement et le rôle d'une organisation syndicale dans et hors de l'entreprise. Selon Hervé Garnier, le secrétaire national qui a échangé avec eux pendant deux heures, *« ce type de rencontre est très important pour approcher un public qui fera demain partie de nos interlocuteurs dans les entreprises. Au-delà de l'intérêt personnel que ces étudiants peuvent avoir à l'égard de la CFDT, c'est l'image de notre organisation qu'ils garderont, ce qui peut favoriser notre action, notre implantation et nos relations sociales dans les entreprises de ces futurs responsables »*.

Différents sujets abordés

Lors d'un échange sans tabou et à bâtons rompus, les étudiants ont pu interroger le secrétaire national sur des sujets aussi variés que le financement des syndicats, les différences entre le syndicalisme CFDT et celui de la CGT ou encore le rôle de la CES. Enfin, cette rencontre a été l'occasion pour Hervé Garnier de rappeler que les Ani signés en 2013 par la CFDT *« donnent de grandes responsabilités à nos équipes d'entreprise »*. Cela nécessite évidemment d'avoir des interlocuteurs formés et compétents...

nballot@cfdt.fr